

Interessengemeinschaft Thüringer Barock

{comments on}

Unsere Interessengemeinschaft hat sich am 26. November 2011 gegründet und führt den Namen „Thüringer Barock“. Ab Januar 2013 ist der Name mit der Bezeichnung e.V. komplett.

Wir sind ein Zusammenschluss von Menschen, die etwas Besonderes verbindet, die Faszination an der Barockzeit, die Liebe zu unserem Land Thüringen und die Freude daran, beides miteinander zu verbinden, zu präsentieren und so einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen.



Mit Hilfe der folgenden Links können Sie sich die Barock-Kultur besser vorstellen und das historische Kostümverständnis vertiefen. Die Links führen zu YouTube und Pinterest.



© Mitteldeutscher Verlag | OT Zeutsch
Downloads: 10 | Views: 10 | Show city: 0 | Show time: 1 | Show state: 0 | Show country: 0